Alarmante el auge de las bandas que integran niños delincuentes

En nuestra querida ciudad de Marianao, los hechos policiacos se suceden en forma vertiginosa, compilando al final de la semana una serie de sucesos, que espantan por lo que tienen de sintomático y amenazador. Más todavía, cuando el indice delictivo apunta hacia la delicuencia juvenil.

En semanas anteriores habíamos reportado la detención de una banda de menores que robaban en los repartos Miramar y Biltmore. Nuevamente se repite el caso y esta vez

los ladronzuelos no solamente robaron en Marianao, sino que también lo hicieron en el Vedado, Habana y Guanabacoa.

Al ser detenida esta nueva banda conocida por "Los Piratas" y donde sus componentes no rebasan los quince años de edad, siendo el jefe de los menores delicuentes un rapaz de sólo 13 años, se obtuvo una declaración de un jefe policíaco, que informaba que ya estos mismos muchachos habían sido detenidos en otras ocasiones por robo y que cuando eran puestos en libertad volvían a delinquir.

¿Qué hacer ante casos como estos? No es nuestro propósito sentar preceptos y dictar consejos. Para eso están las trabajadoras sociales, los jueces de correccionales y los ases or es pedagógicos. Pero sí creemos sinceramente de que va siendo hora de que los llamados a legislar sobre estas cosas, vayan pensando muy seriamente en la creación de Tribunales de Menores, en la separación de menores delincuen-

tes de otros de mayor edad en los centros reeducacionales como Torrens, y en la creación a todo lo largo y ancho de la Isla, de campos de juegos para muchachos.

Que se haga algo aunque sea lentamente; pero que se haga algo.

Los muchachos detenidos en este caso de "Los Piratas", son: José Antonio Medina, de 13 años, residente en el reparto Vilorio, en Marianao; Maria Simón Suárez Morales, de 14 años, del reparto Alday, en Guanabacoa; Miguel Rivalta Romero, de 15 años, de Calzada de Luyanó y Puente Alcoy; y Jorge Rodríguez Rodríguez, de 13 años, vecino de Las Yaguas, que actuaba como jefe del grupo.

Entre sus robos se encuentran: bicicletas, artículos de comercio y ropas que quedaban secándose en las tendederas de las casas particulares.

En esta misma plana se ofrece una documentada información gráfica.

2 83





DELICUENTES JUVENILES que integraban la banda de "Los Piratas", que tenían en constante preocupación a los vecinos de Marianao, Vedado, Habana y Guanabacoa con sus numerosos robos. De izquierda a derecha: José Antonio Medina, Jorge Rodríguez Rodríguez, que actuaba de jefe; Miguel Rivalta Romero, y José María Simón Suárez. Delante dos de las bicicletas urtadas.

